



UGANDA

Planter un sourire

L'Ouganda a l'un des taux d'analphabétisme les plus élevés d'Afrique. De nombreux enfants vivent dans la pauvreté et n'ont pas accès à une éducation de qualité. Dans les zones rurales, seul un enfant sur dix fréquente un jardin d'enfants. Nombreux sont ceux qui quittent l'école primaire parce que leurs parents ne peuvent pas payer les frais de scolarité. Les filles sont mariées à des hommes plus âgés qui peuvent offrir une dot à leur famille.

Dans notre école « *Plant A Smile* », nous offrons une éducation de qualité et abordable aux enfants de l'est de l'Ouganda, une des régions les plus pauvres du pays. Nous assurons la scolarisation de 300 enfants et invitons leurs parents à venir constater par eux-mêmes la valeur d'une bonne éducation.

Dieu nous ayant donné six machines à coudre, nous sommes en mesure de former des jeunes filles à la couture, leur permettant ainsi de subvenir aux besoins de leur famille. L'une de ces filles, Amina, est une adolescente musulmane qui a été mariée de force et est enceinte de sept mois. Grâce au cours de couture, elle peut désormais subvenir à ses besoins et à ceux de son enfant.

Nous sommes reconnaissants d'avoir les ressources nécessaires pour offrir à chaque enfant une bonne éducation, et de lui permettre ainsi de se développer, de gagner sa vie et de se libérer des liens de la pauvreté.

Rebecca Wananda, Ouganda



Grain of Wheat
INTERNATIONAL
- SINCE 1948 -

“Chaque enfant compte”

NOUVELLES

Printemps 2022

Défi : ÉDUCATION

Chers Amis,

Nous voudrions vous donner une idée de la manière dont Dieu est à l'œuvre à travers GW dans le monde. Nous avons demandé à nos directeurs quels sont les défis auxquels ils sont confrontés, comment ils y ont répondu et comment Dieu les a bénis à travers ces défis. En espérant que ces témoignages remarquables vous inspireront, nous les partagerons avec vous dans les prochains bulletins.

Dans cette lettre d'information, nous nous concentrerons sur l'éducation, clé du changement, mais aussi sur la pauvreté qui rend ce changement presque impossible. Au fil des ans, nous avons vu de nombreux enfants abandonner l'école ou être analphabètes, parce qu'ils n'y avaient pas accès. C'est pourquoi nous nous efforçons d'offrir une éducation de qualité aux jeunes des pays où nous sommes actifs.

Soyez bénis,

Rob Hondsmark
CEO



CONTACT :

Grain of Wheat International
info@grainofwheat.org
grainofwheat.org



DONS :

Virement bancaire
IBAN: CH72 0900 0000 1748 7675 5

En ligne

<https://grainofwheat.org/fr/aider>





MYANMAR

L'éducation est la solution

Depuis 70 ans, l'analphabétisme dû à un système éducatif inadéquat est le principal facteur de pauvreté et de crises politiques dans ce pays. Par le passé, la dictature a anéanti toute tentative d'amélioration de l'éducation au Myanmar, car une population sous-éduquée est plus facile à contrôler.

Avant le coup d'État militaire de février 2021, les écoles étaient fermées en raison de la pandémie. Lorsque le gouvernement a forcé les écoles à rouvrir après plusieurs mois de troubles sociaux et de pauvreté, il n'y avait plus d'enseignants qualifiés et rien n'avait été mis en place pour protéger les enfants du Covid ou des mauvais traitements. Moins de 50 % des parents ont envoyé leurs enfants à l'école.

Nous avons alors développé un programme appelé « École de l'espoir », qui offre une éducation de qualité, dans un environnement sûr, englobant le développement



intellectuel et social, ainsi que des leçons bibliques.

L'un de nos responsables nous confie que : *« L'École de l'espoir » est un endroit où les enfants sont désormais protégés des trafiquants qui les prennent pour travailler dans des restaurants et comme domestiques. Ces enfants sont même vendus en Chine et en Thaïlande où ils ne peuvent être retrouvés par leur famille. En plus d'une éducation de qualité, les enfants de nos écoles sont mis en contact avec Jésus-Christ et beaucoup d'entre eux lui donnent leur vie. »*

En 2021, 370 étudiants ont fréquenté nos 17 « Écoles de l'espoir ».

Jubilee Thanga, Myanmar

Pour en savoir plus sur l'histoire de l'éducation au Myanmar et le projet « École de l'espoir », consultez notre site web :



<https://grainofwheat.org/fr/nouvelles/leducation-est-la-solution-a-la-pauvrete-et-a-la-crise-au-myanmar/>

ARGENTINE

Plus d'analphabètes

Des milliers d'enfants et d'adultes en Argentine et en Amérique latine sont analphabètes. Parce qu'ils ne savent ni lire ni écrire, ils sont enfermés dans la pauvreté, sans espoir d'en sortir. Même des enfants qui sont allés à l'école pendant des années sont analphabètes, le système scolaire les faisant passer d'une classe à l'autre sans qu'ils aient acquis le programme précédent.

Un centre éducatif évangélique à Cordoba, dirigé par Ezequiel, leader du Grain de Blé, a créé une classe pour des enfants comme Daniel, 10 ans. Après plusieurs années d'école, il ne sait toujours pas lire. On lui a diagnostiqué un trouble de l'apprentissage. Comment des enfants comme Daniel, qui se croient stupides, pourraient-ils un jour apprendre à lire ?

Ezequiel n'allait pas abandonner les enfants comme Daniel. Inspiré par le Ps 37:5 « Confie-toi au Seigneur, fais-lui confiance, et il le fera », il a encouragé les garçons et les



filles à demander à Jésus de leur apprendre à lire. Leurs voix et leurs prières simples, mais sincères, ont fait vibrer les bancs de la classe ! Des familles et des enseignants sont venus apporter leur aide.

A la fin de l'année scolaire, Daniel savait lire et écrire. Maintenant, il est heureux d'aller à l'école et a une attitude complètement différente. Preuve qu'avec le Seigneur rien n'est impossible.

Marcos Oszurko, Argentine

